

VA

VISTA ALEGRE
Semanario de Torrevieja

“

El mejor Pum Track
de España
llega al Parque
de La Siesta

”



PRESUPUESTO
2025



Torrevieja contará
con 168.554.595 euros
de presupuesto en 2025

EDITORIAL

En los últimos días hemos conocido el contenido de la "carta magna" presupuestaria del Ayuntamiento de Torrevieja que está próxima a los 169 millones de euros. Una cifra de gran relevancia que posibilitará la dotación de numerosos servicios que son imprescindibles para que la ciudad siga creciendo. Ya casi habíamos olvidado que los presupuestos se presentan en tiempo y forma, al menos, un par de meses antes del final del año. Precisamente los retrasos que por circunstancias se han prolongado durante meses e incluso ha habido años en los que el consistorio no ha contado con esta previsión y con las partidas necesarias para desplegar los planeamientos de desarrollo del municipio. El presupuesto de 2025, llega justo a tiempo y servirá en voz del propio gobierno que lo ha elaborado, para hacer realidad que el actual mandato municipal sea el que promueva "la acción del progreso y de la consolidación". Efectivamente como se dijo en su presentación "nos merecemos una ciudad más atractiva, llena de vida y de oportunidades, respetuosa con el medio ambiente, mejor conectada, más segura, igualitaria, más atractiva, participativa y con unos servicios públicos cada vez más eficientes".

Pues el programa de Antena 3 ya ha desvelado la identidad de la persona ganadora con la casa de Torrevieja que ha formado parte de la potentísima campaña de inicio de temporada del espacio que presenta Pablo Motos "El Hormiguero" y que ha puesto el nombre de la ciudad en todo lo alto y además relacionándolo con la cultura, ya que los participantes, cerca de trescientos mil, han podido optar gracias a las entradas de sus visitas a los cines de toda España. La llamada a la agraciada, Janil Marie de la Cruz, fue emocionante y su reacción fue la guinda de esta acción cuando se mostró encantada de que la casa que siempre había soñado tener, estuviese en Torrevieja. Si hay algo claro en todo esto es que se ha hablado y para bien de Torrevieja en todos los ámbitos. Misión cumplida.

06 *La Concejalía de Igualdad celebró unas jornadas en el Día Mundial de la Menopausia*

07 *Agamed destinará más de 4 millones para el saneamiento y pluviales*

14 *Jornada sobre cómo transformar una idea en un proyecto de negocio exitoso*

16 *Agenda cultural*

18 *"El Puñatico de Sal" despidió a su creador, José Miguel Gómez del Olmo "Peperrín"*

19 *Gran ambientación en el mercado mariner*

20 *Brillante inauguración del curso académico de la UNED a cargo de Asunción Valdés*

21 *El Mare Nostrum vuelve a dejarse dos puntos en casa frente a Mislata*

22 *Éxito del Club de Patinaje Torrevieja en la "Faro International Cup 2024"*



12 *Se celebró el XXXI Encuentro Provincial de Cofradías de la Semana Santa*

Presentadas al sector turístico local las primeras acciones del Plan de Sostenibilidad Turística

El pasado martes en el Real Club Náutico Torrevieja (RCNT) fue presentado al sector turístico local las primeras actuaciones que se están llevando a cabo dentro del marco de la ejecución del Plan de Sostenibilidad Turística.

La jornada dio comienzo con la intervención de la vicealcaldesa y concejal de Turismo, Rosario Martínez, quien recordó que este plan está compuesto por cuatro ejes programáticos: transición verde y sostenible, mejora de la eficiencia energética, transición digital y competitividad, con un presupuesto procedente de Fondos Europeos de casi 3 millones de euros.

A continuación, Carlos Garulo, Doctor en Turismo por las Universidades de Alicante, Málaga, Sevilla y Juan Carlos I y premio el accesit a los premios de mejor tesis doctoral del Comité Económico y Social de la Comunidad Valenciana, presentó el Club de Producto Turístico "Torrevieja se vive", que tiene entre sus objetivos principales:

- Otorgar relevancia y profesionalidad al destino, mediante la estructuración de su oferta turística.
- Promocionar y comercializar el destino de manera conjunta.
- Conservar los recursos y promocionar la identidad local, generando un crecimiento económico.
- Cohesionar una oferta de empresas y servicios.
- Reunir los intereses de los sectores público y privado.
- Creación de nuevos productos especializados y aumentar el valor de los existentes.
- Garantizar experiencias de calidad a los turistas.
- Fidelizar a los turistas y atraer a nuevos perfiles turísticos.

Un proyecto en el que pueden participar todas las empresas locales que directa o indirectamente tengan alguna vinculación con el turismo de la ciudad. Asimismo, se



Toda la información disponible en la web <https://sostenibilidadtorrevieja.es/>



ha expuesto los beneficios que tendría que estas empresas su adhesión al Club de Producto, destacando el hecho que tendrán acceso a informes de escucha activa e inteligencia turística fruto del desarrollo del Plan de Sostenibilidad Turística, asesoría gratuita de importantes consultoras turísticas especializadas, acceso a una mayores posibilidad de segmentación y especialización de la oferta, así como aprovechamiento de sinergias y colaboraciones o promoción y colaboración conjunta.

Por su parte, el alcalde de la ciudad, Eduardo Dolón, tuvo palabras de agradecimiento y reconocimiento para el conjunto del sector turístico de la ciudad, nutridamente representado en la jornada, del que ha destacado "su participación, profesionalización y deseo de mejora constante", así como "la implicación que tiene en todas las acciones que desde el Ayuntamiento se promueven para dar un impulso y abrir nuevas oportunidades en materia turística para Torrevieja".



Del mismo modo, señaló que "iniciamos un proceso de mejora de la competitividad del destino mediante la digitalización y la sostenibilidad, dos elementos fundamentales en la actualidad y en los que se viene trabajando en los últimos años y de la mano del Club de Producto lo vamos a hacer todavía más en los próximos meses".

Por último, para finalizar la jornada tuvo lugar una formación informativa y práctica sobre la disponibilidad de fondos europeos disponibles para los comercios y pymes de Torrevieja para fomentar la mejora de la competitividad mediante Digitalización y Sostenibilidad. Fondos Feder y Next Generation, que ha sido impartida por Leonard Pera, Economista y Executive MBA por el IE Business School.

Torre Vieja contará con 168.554.595 euros de presupuesto en 2025, un 6,8% más que el anterior

El Ayuntamiento de Torre Vieja se convierte en uno de los primeros consistorios de España que presenta sus presupuestos para 2025. En este presupuesto se crea una nueva partida de 300.000€ para favorecer la conciliación familiar, personal y para el fomento de la natalidad, tan necesaria para familias en el mercado laboral.

El alcalde de Torre Vieja, Eduardo Dolón, y el concejal de Economía y Hacienda, Domingo Paredes, presentaron el pasado viernes día 18 de octubre los presupuestos municipales de 2025, que ascienden a 168.554.595, un 6,8% más que en el ejercicio de 2024, que fue de 157.832.418 euros. Un presupuesto que con ingresos propios sin contar las inversiones se situaría en 137.036.131 euros, que aumenta con fondos propios en más de 222 millones de euros. El alcalde destacó al comienzo de su intervención que el Ayuntamiento de Torre Vieja se convierte hoy en uno de los primeros consistorios de España que presentan sus presupuestos para 2025. Asimismo, Eduardo Dolón ha informado que Torre Vieja es el tercer municipio de la Comunidad Valenciana más transparente, según los datos publicados por la Evaluación de la Transparencia basada en el índice DAM (Dytra Ayuntamientos y Municipios).

UN PRESUPUESTO PARA DAR CONTINUIDAD A LAS ACTUACIONES DE TRANSFORMACIÓN DE LA CIUDAD

El presente presupuesto se presenta con el objetivo dar de continuidad a las actuaciones de transformación de la ciudad seguidas tras la aprobación del presupuesto para el

ejercicio 2024, contemplando actualizaciones tanto en las previsiones de ingresos como de gastos que resultan necesarias atendiendo al contexto económico actual, con la finalidad de posicionar a Torre Vieja en el lugar que se merece. Esta debe ser la legislatura de la acción del progreso y de la consolidación. Nos merecemos una ciudad más atractiva, llena de vida y de oportunidades, respetuosa con el medio ambiente, mejor conectada, más segura, igualitaria, más atractiva, participativa y con unos servicios públicos cada vez más eficientes.

Los ejes sobre de este Presupuesto para el 2025 van dirigidos a:

REFORZAR LAS POLÍTICAS SOCIALES

En el centro de las políticas de gasto están las personas y, especialmente, las más vulnerables. Se continúa haciendo un esfuerzo importante en el incremento de personal pasando a crear nuevas plazas para ofrecer el mejor servicio. Se mantienen las actuaciones de protección y promoción social, como son el servicio de ayuda domicilio, atención a la infancia, programa comedor infantil, políticas de igualdad y programa de empobrecimiento energético, SEAFI y teleasistencia.

Para asistencia social primaria se destinan 252.417€, casi 100.000€ más que en el ejerci-

cio 2024, para las escuelas de verano y los programas de comedor infantil o políticas de igualdad entre otros. Además, se destinan 1.073.865€ para asistencia social a dependientes, aumentando en 343.160€ la partida para el servicio de ayuda a domicilio, siendo Torre Vieja uno de los pocos municipios en los que este servicio no tiene copago alguno. Las PEIS (Prestaciones Económicas Individuales) aumentan un 421%, destinándose 300.000€ a estas ayudas. Se ajustan las ayudas a pensionistas a 400.000€, que es más de lo que se ha ejecutado en los últimos años, siendo esta una partida más realista y ajustada a las necesidades de las personas mayores.

El gasto de Personal municipal en los presupuestos de 2025 se incrementa respecto al ejercicio de 2024 un 11,41%, hasta 44 millones de euros. Asimismo, se incorpora la carrera profesional para los funcionarios municipales. Cabe Destacar que en este presupuesto de 2025 se incluye la creación de un Plan de Empleo Local que prevé la contratación de 30/40 plazas y que cuenta con una inversión de 1.000.000 de euros. Además, se crearán 7 nuevas plazas (2 trabajadores sociales y 5 policías locales) y, en total, el alcalde ha anunciado que se convocarán hasta 50 plazas para agentes de la Policía Local.

Respecto a gastos en Bienes y Servicios, el Ayuntamiento va a destinar más de 79 millones de euros, aumentando esta partida en un 22,8%. Se van a invertir 9,5 millones de euros más para Parques y Jardines, se incrementa a más de 1.000.000 de euros la asistencia social a dependientes sin copago (como ocurre en otros municipios). Asimismo, se consigna por primera vez en el presupuesto el total del servicio de Transportes y de Recogida de Residuos Sólidos Urbanos.

En cuanto al capítulo de Subvenciones, se consolida en un presupuesto municipal los 800.000€ para Ong's, que se incorporaban anteriormente a través de los remanentes de crédito.

Además, se crea una partida de 300.000€ para la conciliación familiar, personal y para el fomento de la natalidad, tan necesaria para familias en el mercado laboral; y se da cumplimiento al compromiso adoptado con la Aso-





ciación Cultural Carnaval de Torrevieja para otorgar una subvención para su autogestión que asciende a 100.000€.

MANTENER E INCREMENTAR LOS SERVICIOS SIN SUBIR LA PRESIÓN FISCAL A LOS TORREVEJENSES

Respecto a los Ingresos para 2025 el Ayuntamiento continúa con su política de mantener congeladas todas las tasas e impuestos municipales, sin aplicar la actualización al IPC, aplicando únicamente la nueva tasa de basura que obliga el Gobierno de España a adecuarla a la normativa que han aprobado.

Asimismo, se incrementa el presupuesto de fiestas 933.044€, pretendiendo promover económicamente a los sectores productivos de Torrevieja, incorporando con ello la desestacionalización de Torrevieja como destino turístico, En la misma línea Turismo aumenta su presupuesto para la promoción del municipio hasta 1.763.166€ (aumenta 802.500€). Se aumentan también a 90.000€ las subvenciones que concede la Concejalía de Turismo.

Se destinan más de 1.000.000 de euros para la promoción del Deporte como motor de nuestra economía y del desarrollo personal de los ciudadanos de Torrevieja, en especial jóvenes y mayores. La Concejalía de Transporte consigna por primera vez el montante para asumir en el Presupuesto Municipal el coste del nuevo servicio, destinándose más de 7 millones de euros porque este servicio estará implementado en la primera mitad del ejercicio 2025 y se destinan 655.929€ para el cuidado y conservación del patrimonio municipal para modernizar sus instalaciones.

INVERSIÓN PÚBLICA PARA GARANTIZAR LA REACTIVACIÓN ECONÓMICA

Se destinan 33.518.465 € a inversiones de las que 32.070.600 se ejecutarán directamente por el Ayuntamiento y 1.447.864 a través de terceros. Una apuesta clara por la inversión con un crecimiento que se podrá hacer realidad durante el ejercicio 2025. No hay que olvidar que es necesario ejecutar todas las grandes inversiones que Torrevieja necesita y que permitan dinamizar nuestra economía productiva y generar empleo.

PROMOVER LA VIVIENDA

A través del programa Barrios se destinarán 1.349.864,61€ para la rehabilitación de viviendas, para conseguir poner en valor las zonas más deterioradas de la ciudad. El total del Plan asciende a 8.915.277,83 euros. De ellos 4.499.391,62 euros se corresponden a créditos del ejercicio 2022 y 2023 ya aportados por el Ministerio de Transportes y al Generalitat Valenciana. El resto se contempla en presupuesto anualidad 2024 (1.349.864,61) 1.349.864,61 también en el presupuesto 2025 y el resto al ejercicio 2026. La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Torrevieja aprobó la cesión de parcelas municipales a la Entidad Valenciana de la Vivienda y Suelo (EVHA - entidad pública adscrita a la Generalitat Valenciana) con destino a la construcción de viviendas de protección pública, a través del Plan VIVE.

Las parcelas objeto de cesión se destinarán a la construcción de viviendas de protección pública, siendo éste es el destino a que se deberán destinar sin que queda ningún otro fin distinto al establecido. Además el Ayuntamiento ha consignado la cantidad inicial para la constitución de una Sociedad Pública con capital 100% Ayuntamiento de Torrevieja que permita la promoción de vivienda pública y social así como la conservación del patrimonio actual. La Empresa Municipal actuará como promotor público, asumiendo todas las funciones de un promotor inmobiliario, incluyendo la venta o alquiler de las viviendas terminadas. Se proyecta la incorporación al mercado de nuevas viviendas a precios asequibles, facilitando así el acceso a la vivienda a personas que, en condiciones normales de mercado, no podrían adquirirla.

APOYAR E INVERTIR EN MEDIO AMBIENTE

Se destinarán 9,5 millones de euros al nuevo contrato de zonas verdes. El nuevo contrato de conservación de los Parques y Jardines y una inversión en nuevos parques en nuestra ciudad de más de 20 millones de euros en los próximos años, pretendiendo mejorar la comunicación de la ciudad con el nuevo contrato de transporte urbano.

Por último, unos presupuestos sociales, centrados en la economía y la sostenibilidad, alivio fiscal y con una inversión que pretende aumentar la calidad de vida de los torrevejenses. En definitiva, un presupuesto para una Torrevieja más libre, más abierta, más dinámica, más diversa y más competitiva que lidere el crecimiento económico y la protección social de nuestros vecinos.

INVERSIONES PRESUPUESTOS 2025: TOTAL: 33.420.465,51

- ✓ Inversión reposición infraestructuras (asfaltado) à 5.000.000€.
- ✓ Obras reordenación zonas adyacentes al Puerto 4.900.000€.
- ✓ Remodelación de las Eras de la Sal. Fábrica del Hielo 2.340.000€.
- ✓ Repavimentación y reparación Dique de Levante 2.418.600€.
- ✓ Remodelación edificio La Plasa 4.500.000€.
- ✓ Paseo Playa de los Locos 1.000.000€.
- ✓ Gestión del Patrimonio. Centro de Alzheimer 1.300.000€.
- ✓ Senda peatonal Hospital Universitario de Torrevieja 100.000€.
- ✓ Reurbanización zona verde Punta de la Vibora 1.000.000€.
- ✓ Inversión de reposición edificios y otras construcciones pistas deportivas A+D 1.000.000€
- ✓ Renovación alumbrado Público 1.200.000€
- ✓ Remodelación de zonas verdes 2.600.000€
- ✓ Programa barrios 1.349.864€
- ✓ Elementos de artesanía navideña 40.000€

POLICÍA LOCAL:

- ✓ Inversión reposición infraestructuras 40.000€
- ✓ Elementos de transporte 215.000€
- ✓ Inversión de reposición en maquinaria, instalaciones técnicas y útil 1.000.000€
- ✓ Inversión en nueva maquinaria, instalaciones técnicas y útil. 4.000€.
- ✓ Inversión en infraestructuras 40.000€.
- ✓ Aula de seguridad vial 120.000€.
- ✓ Chalecos y pistolas à 60.000€.
- ✓ Inversión nueva en maquinaria, instalaciones técnicas y útil. 20.000€.
- ✓ Reparación extraordinaria de edificios y otras construcciones à 70.000€.
- ✓ Reurbanización espacios peatonales y mejora accesibilidad 1.000.000€.

PATRIMONIO:

- ✓ Inversión reposición infraestructuras 100.000€.
- ✓ Maquinaria, instalaciones técnicas y utillaje 100.000€.
- ✓ Inversión nueva en mobiliario 100.000€
- Elementos de transporte 100.000€.

La Concejalía de Igualdad celebró unas jornadas en el Día Mundial de la Menopausia

La Concejalía de Igualdad ha desarrollado las jornadas por el Día Mundial de la Menopausia, el pasado sábado 19 y domingo 20 de octubre en el Centro Cultural Virgen del Carmen. Las jornadas se desarrollaron con unas actividades gratuitas, teórico-prácticas, educativas y divulgativas sobre el climaterio y la menopausia. Se realizó una sesión de yoga para la mujer en climaterio y menopausia impartida por Paula M. Salgado, profesora de yoga, especializada en yoga para la mujer. También se llevó a cabo una sesión teórica y práctica de mujer en

climaterio y menopausia impartida por Mónica Felipe Larralde, con posgrado Experta en Género y Salud. Desde la Concejalía de

Igualdad quieren agradecer la participación de todas las mujeres que asistieron a las jornadas.



Aprobación de subvenciones



Lucha contra el mosquito tigre



La Consellería de Sanidad mediante resolución de 8 de agosto de 2024 aprobó la concesión de subvenciones para la lucha contra el mosquito tigre en municipios de la Comunitat Valenciana en el ejercicio 2024, habiendo concedido al Ayuntamiento de Torrevieja el importe de 485,02 euros, según publicación del DOGV nº 9924, de 28.08.2024, dentro de la "Convocatoria de concesión de subvenciones destinadas al tratamiento de lucha contra el mosquito tigre en los municipios de la Comunitat Valenciana, para el ejercicio presupuestario de 2024", DOGV núm. 9846, 10.05.2024. Fondos con los que se están cubriendo parte de los tratamientos realizados para dicho fin en imbornales y demás partes del municipio.



Tratamiento de colonias urbanas de gatos sin propietario

La Excm. Diputación Provincial de Alicante ha aprobado la concesión de una subvención al Ayuntamiento de Torrevieja destinada a los tratamientos de esterilización de colonias urbanas de gatos sin propietario, con un importe de 12.500,00 euros, por acuerdo de la Junta de Gobierno, en sesión ordinaria celebrada con fecha 15 de julio de 2024, publicada en el BOP núm. 141, de 24/07/2024, dentro de la "Convocatoria para la concesión de subvenciones dinerarias para los tratamientos de esterilización de colonias urbanas de gatos sin propietario en municipios y entidades locales menores de la provincia de Alicante, correspondiente a la anualidad 2024", BOP núm. 73, 17/04/2024. Dinero con el que se ha podido sufragar parte de las castraciones realizadas por el Ayto. de Torrevieja durante este ejercicio 2024, en un número superior a 220 ejemplares.



Tratamientos de control de dípteros

La Excm. Diputación Provincial de Alicante ha aprobado por acuerdo de la Junta de Gobierno, en sesión ordinaria de 10 de julio de 2024, la concesión de una subvención al Ayuntamiento de Torrevieja destinada a los tratamientos de control de dípteros, con un importe de 8.239,52 euros, aprobada por acuerdo de la Junta de Gobierno en sesión celebrada en fecha 10 de julio de 2024, publicada en el BOP núm. 137, de 18/07/2024, dentro de la "Convocatoria de concesión de subvenciones para los tratamientos de control de dípteros en municipios y entidades locales menores de la provincia de Alicante, anualidad 2024", BOP núm. 73, 17/04/2024. Fondos con los que se está controlando la población de mosquitos en fase adulta y larvaria en distintas partes del municipio, sobre todo las más afectadas.

Agamed destinará más de 4 millones para la mejora integral del abastecimiento, saneamiento y pluviales a Torrevieja

El Consejo de Administración de la compañía ha presentado el Plan de Infraestructuras 2025 para la mejora del municipio y ha dado a conocer el Informe de Desarrollo Sostenible del 2023, que refuerza su compromiso con la sostenibilidad y el desarrollo local.

El Consejo de Administración de AGAMED, presidido por el alcalde de Torrevieja, Eduardo Dolón, ha presentado la propuesta del Plan de Infraestructuras para el próximo año 2025, en el que se prevé la inversión de un total de 4.323.463 euros. Este plan posee la determinación de proseguir en la mejora de infraestructuras de la Red de Distribución de Agua Potable y de la Red de Saneamiento y Alcantarillado y Red de Pluviales del municipio.

Jorge Ballesta, gerente de AGAMED, explica que las actuaciones trazadas dentro del Plan de Infraestructuras 2025 son el resultado de la consolidación de las actuaciones diseñadas en anteriores ediciones, pero con las aportaciones realizadas en fechas más actuales. Asimismo, Ballesta añade que "así se consiguen afianzar los objetivos de mejora integral del abastecimiento, saneamiento y pluviales a la población de Torrevieja".

En cuanto a la Red de distribución, se pretende mejorar la infraestructura en las zonas más deficitarias; así como renovar y modificar la red existente, con objeto de mejorar las condiciones de servicio como presión, garantía de suministro y calidad del agua. Además, entre las acciones más destacadas se prevé realizar la reparación del depósito de agua potable de "La Ceñuela", para dotar de una mayor garantía de suministro de agua potable a la zona sur del término municipal. También está prevista la sustitución de aproximadamente 8.500 contadores de suministro de agua potable. Todas estas acciones están contabilizadas por valor de 500.003 euros de fondos propios de AGAMED.

En cuanto a la Red de Saneamiento y Alcantarillado, se pretende mejorar la evacuación de los caudales de aguas residuales, renovando y ampliando las infraestructuras existentes para adecuarlas a las necesidades actuales de la población. A su vez, se eliminarán los problemas de emboces y atascos en diversos puntos del casco urbano y urbanizaciones, provocados por roturas, desplomes, infiltraciones, insuficiencia de diámetros y degradación de las instalaciones como consecuencia del paso del tiempo. Una acción que tendrá un coste total de 605.749 euros de fondos propios.

Paralelamente, las acciones destinadas en la Red de Pluviales cuentan con una inversión de 1.292.591 de euros de fondos propios de 2026 y parte del 2027. Con dichas actuaciones se pretende mejorar la evacuación de los caudales de aguas pluviales, renovando y ampliando las infraestructuras existentes para adecuarlas a las necesidades actuales de la población.

Asimismo, un total de 113.606 euros de los fondos propios de AGAMED irán destinados a actuaciones varias como la adecuación de accesibilidad; el acondicionamiento o la instalación de sistemas de generación solar y fotovoltaica en infraestructuras de la compañía. Y, por último, con el fin de cubrir las nuevas necesidades que surgirán en el próximo 2025, así como para las obras actualmente en ejecución, se destinarán un total de 1.811.513 euros de fondos de renovación.



Imagen aérea de la construcción de la balsa de laminación de pluviales Doña Inés 3

Informe Desarrollo Sostenible

AGAMED, durante la celebración de este consejo, ha presentado su Informe de Desarrollo Sostenible correspondiente al año 2023. Este documento refleja el firme compromiso de la compañía con la sostenibilidad ambiental, social y económica en su área de operación.

El informe destaca los logros y avances de AGAMED en áreas clave como la eficiencia en la gestión del agua, la reducción de la huella de carbono y las iniciati-

vas de responsabilidad social corporativa.

Gemma Cruz, gerente-adjunta de AGAMED, ha declarado que "este informe no solo muestra nuestros resultados, sino que también reafirma el compromiso de AGAMED con un futuro más sostenible para Torrevieja". Además, la gerente ha añadido que "estamos orgullosos de los avances logrados y seguimos trabajando para mejorar nuestro desempeño en todos los aspectos de la sostenibilidad".



Aprobada la modificación presupuestaria de 14,5 millones

En el pleno extraordinario celebrado en la mañana del pasado lunes día 21, el gobierno del Partido Popular sacó adelante la cuarta modificación de créditos del presupuesto vigente que asciende a 14 ' 5 millones de euros. El concejal de Economía y Hacienda, Domingo Paredes, dio cuenta de que con esta modificación de créditos se incorporan partidas presupuestarias, entre otras, para: Remodelación de las Pistas de Pádel de la Ciudad Deportiva y creación de una cafetería en estas instalaciones, así como la reparación de las pistas de frontenis y otras actuaciones de accesibilidad: 1.190.499 euros. Amortización de préstamos: 7.717.708 euros. Obras de recuperación del Muelle Mínguez y remodelación de su entorno portuario: 2.920.400 euros. Inversión en reposición de infraestructuras (eliminación de los antiguos contenedores soterrados de Torrevejeja): 400.000 euros. Finalización del Pabellón Deportivo Polivalente (Pabellón Blanco): 424.731 euros, entre otras inversiones.

La modificación fue criticada y cuestionada por los grupos de la oposición. En este sentido el concejal de Sueña Torrevejeja, Pablo Samper dijo que "se incumplirá el objetivo de estabilidad presupuestaria y de la regla del gasto en un montón de millones de euros".

También el portavoz de Vox, Salvador Ruso calificó la modificación de "mala previsión". Por su parte en nombre del PSOE, el edil, David Villanueva señaló que "se trata de una modificación que tan solo va a tener un mes de vigencia y que tiene como objetivo eludir recovecos legales para gastar más". Domingo Paredes por su parte dijo que el PP votaría a favor para estar al lado de las necesidades enumeradas. Finalmente la modificación fue aprobada en solitario por el PP con la abstención de Vox y los votos en contra de PSOE y ST.

LUZ VERDE A LA MODIFICACIÓN DE LA ORDENANZA DE BASURAS Y RESIDUOS

El Segundo punto de que constó este pleno fue el expediente de modificación de la ordenanza fiscal reguladora de la tasa por la prestación del servicio de recogida domiciliar de basuras y residuos sólidos urbanos. Cada ciudadano torrevejense pagará un 121% más de media por este servicio. Todo ello debido a la nueva normativa que impone, a partir del próximo año 2025 a todos los vecinos de los municipios españoles, la obligación de tener que asumir el coste de la recogida, transporte y tratamiento de los residuos. Domingo Paredes, concejal de Economía manifestó que "esta repercusión

la van a sufrir todos los municipios porque esto es un tasazo".

Desde la oposición fueron presentadas seis enmiendas, tres del PSOE, dos de Vox y una de Sueña Torrevejeja, que fueron rechazadas tras explicar el secretario general del pleno, Virgilio Estremera que para tomar en cuenta estas enmiendas deberían de producirse una serie de informes, incluidas las estructuras de costes de cada una de las propuestas. El edil de Sueña, Pablo Samper dijo que se trata de una medida "injusta porque se paga distinto según el lugar donde resides del término municipal". Desde Vox, su portavoz, Salvador Ruso señaló que "esta ley está basada en que quien contamina paga, pero hay muchas personas que solo están en Verano y el resto del año no". La portavoz del PSOE, Bárbara Sole señaló que "aún aceptando la obligatoriedad de la subida de la tasa por provenir de normativa europea, no puede votar a favor de un texto que omite a los más vulnerables de forma voluntaria y que distribuye la subida de la tasa con un criterio que no es el óptimo".

Finalmente el punto salió adelante con los votos de los concejales del gobierno y en contra de todos los grupos políticos de la oposición.

"El Hormiguero" sorteó su casa en Torrevejeja entre casi 282 mil participantes

Una de las campañas promocionales de Torrevejeja de más calado en los últimos años, el sorteo de una casa en Torrevejeja valorada en 300.000 euros, se resolvió el pasado lunes al emitir el popular programa de televisión de

Antena 3 el sorteo entre un total de 281.536 personas que rellenaron todos los datos para participar en el sorteo con sus entradas de cine en cualquier sala de España. Era un formulario infernal, pedíamos la leche de cosas,

pero era para evitar fraudes y que nadie hiciera trampas", contó Motos, que aclaró que el proceso se realizó ante notario y con todas las garantías.

Marrón, uno de los más destacados colaboradores del programa, junto al notario José María García Pedraza, se ocupó de extraer bolas de seis urnas hasta formar un número de seis cifras, correspondiente al número de solicitud de la persona ganadora: el 047.723. La afortunada fue Janill Marie de la Cruz Romero, a quien llamaron en ese momento para comunicarle la feliz noticia: "¡Me muero de ilusión! ¡No puede ser y en Torrevejeja!", reaccionó.

La ganadora estuvo presente en directo este pasado lunes, días después del sorteo, para recoger de mano de Pablo Motos las llaves de su nuevo apartamento. "Recibí la llamada y no me lo creía. Me volví loca", contó en Antena 3, desvelando que participó cuando fue al cine a ver la película Parpadea dos veces.



Torrevieja acogerá el 2 y 3 de noviembre el Campeonato de España de Pump Track



Un total de 250 ciclistas, en edades comprendidas entre los 5 y más de 60 años, participarán en este tercer Campeonato de España de Pump Track, una disciplina deportiva que en los últimos años está teniendo una gran acogida entre los aficionados al ciclismo.

La concejal de Deportes del Ayuntamiento de Torrevieja, Diana Box Alonso, el presidente de la Federación Valenciana de Ciclismo, José Enrique Gutiérrez Cataluña, y el organizador y representante de la empresa AV Sport Ciclyng, Juan Ferrer López, han presentado el Campeonato de España BBT Pump Track, que se celebrará el sábado 2 y domingo 3 de noviembre, en la pista de Pump Track del Parque de la Siesta, el más grande del mundo, según han confirmado el presidente de la Federación Valenciana de Ciclismo y el organizador del campeonato.

Un total de 250 ciclistas, en edades com-

prendidas entre los 5 y más de 60 años, participarán en este tercer Campeonato de España de Pump Track, una disciplina deportiva que en los últimos años está teniendo una gran acogida entre los aficionados al ciclismo. Deportistas procedentes de toda la geografía española, siendo los más numerosos los procedentes de la comunidad gallega y aragonesa.

El viernes, 1 de noviembre, ya se encontrarán todos los participantes en nuestra ciudad para realizar los entrenamientos oficiales. El sábado, 2 de noviembre, a partir de las 16:00 horas, se celebrará la competición para los



ciclistas de categorías Promesas 5-6 años, Promesas 7-8 años, Principiante y Alevín.

El domingo, 3 de noviembre, a partir de las 10:00 horas, competirán los ciclistas de las categorías Infantil, Cadete, Junior, Sub-23, Elite, Master 30, Master 40, Master 50 y Master 60. Tras la finalización de todas las pruebas se procederá a la entrega de trofeos.

Este Campeonato de España de Pump Track se retransmitirá en directo en streaming y Teledporte de TVE emitirá un vídeo resumen de toda la competición.

El Pump Track del Parque de La Siesta cuenta con una superficie de 4.200m², dividido en tres niveles que son: especialista/avanzado, intermedio y nivel infantil. El recorrido tiene una superficie longitudinal de 300 metros para la pista avanzada, 180 metros para la intermedia y de 60 metros para la infantil.

Este parque municipal, inaugurado el 16 de marzo de este año, se ha convertido en uno de los más importantes y completos de la ciudad de Torrevieja, ya que cuenta con una superficie total de 44.000 metros cuadrados, con una inversión de casi 5 millones de euros y que ha generado una gran zona multideporte para el disfrute de los ciudadanos.



Aprobada la licitación de las obras de reparación de pistas de pádel, frontenis, acceso y cafetería en la Ciudad Deportiva

La Junta de Gobierno Local (JGL) del Ayuntamiento de Torreveja aprobó en sesión extraordinaria y urgente, por Acuerdo Marco de Obras (Lote 10), la licitación de las obras de reparación de siete pistas de pádel, dos pistas de frontenis, nuevo control de acceso a las instalaciones, la construcción de una cafetería, obras de urbanización accesibilidad y actuaciones complementarias sobre diferentes instalaciones existentes en la Ciudad Deportiva de Torreveja. Se establece un plazo de ejecución de las obras de 6 meses y un presupuesto general de 1.198.720 euros (IVA incluido).

El Ayuntamiento de Torreveja cursa invitación para la adjudicación de las obras a cinco empresas:

- Abala Infraestructuras, S.L.
- Grupo Bertolín, S.A.U.
- Pavasal Empresa Constructora, S.A.
- UTE Torreveja Lotes 9 a 12.
- UTE González Soto S.A. y Montajes Eléctricos Llamas, S.L.

El plazo de presentación de ofertas de las mercantiles es de 20 días. Las actuaciones más significativas de cada uno de los ámbitos de actuación son las siguientes:

1. **PISTAS DE PADEL:** Está prevista la reposición de las 7 pistas actuales con las siguientes actuaciones: Desmantelamiento de las pistas actuales y traslado a vertedero. Nueva instalación de pistas tipo WPT dobles panorámica, que cumplirá con la normativa establecida por

la Federación Española de Pádel, césped artificial de tipo fibrilado, columnas de iluminación led, aperturas en ambos lados de la pista y sistema anti lesión. De manera complementaria se dotarán las gradas centrales con asientos de plástico anclados y se ejecutará un repaso de albañilería y pintura de los graderíos.

2. **URBANIZACIÓN Y ACCESIBILIDAD:** Está prevista la creación de nueva entrada desde la Avenida Delfina Viudes junto a las pistas de pádel para labores de mantenimiento. En el perímetro de las actuales pistas de pádel se plantea completar la urbanización para facilitar su mantenimiento, ya que actualmente aflora mucha vegetación en el interior.

Se pavimentarán los laterales de cuatro pistas de pádel para mejorar su utilización, ya que en la actualidad no disponen de acera. Se ejecutará un itinerario totalmente accesible mediante rampa, que permitirá comunicar las tres zonas ubicadas que se encuentran a diferente cota, garantizando así que las instalaciones sean accesibles para todos los usuarios.

3. **PISTAS DE FRONTENIS:** Están previstas obras de reparación de las dos pistas de frontenis de la Ciudad Deportiva con las siguientes actuaciones: Picado y regularización del frontal de obra, sustitución de las luminarias actuales por otras de mayor eficiencia energética, mantenimiento y sustitución del mallazo perimetral actual, pintado de superficies deportivas de las pistas reparadas y sustitución

de los accesos actuales por otros más grandes que permitan el acceso de maquinaria para labores de mantenimiento.

4. **CONTROL DE ACCESO:** Se plantea la sustitución del actual control de acceso ubicado en la Avenida de Delfina Viudes por otro de mayores dimensiones que reconfigure las circulaciones de acceso al recinto deportivo, permitiendo el control de entrada a la instalación a ambos lados del acceso actual, y permitiendo la ubicación de dos puestos de trabajo para personal.

5. **CAFETERÍA:** Está prevista la construcción de una cafetería en la explanada existente entre el gimnasio y la pista de exhibición, que complemente al uso deportivo, dotando de una zona amplia para terraza exterior, que permitirá a los usuarios y familiares de las instalaciones deportivas tener un lugar agradable de ocio y recreo.

6. **OTRAS ACTUACIONES COMPLEMENTARIAS:** Incluyen las intervenciones sobre diferentes instalaciones existentes en la parcela deportiva. Por un lado, está previsto sustituir las luminarias existentes en tres de las pistas de tenis y la pista de exhibición. Y, por otro lado, se modificará la instalación de abastecimiento de los vestuarios del edificio del gimnasio, sustituyendo las placas solares, instalando depósitos de acumulación y sustituyendo los pulsadores con válvula termostática por grifos monomando.

SOLEMNE ACOGIDA A LA RELIQUIA DE SAN JUAN PABLO II

Con una Iglesia de la Inmaculada repleta de fieles y con un aspecto imponente gracias a la presencia de los pasos de las vírgenes que tomaron parte en la procesión magna mariana del Encuentro de Cofradías, tuvo lugar el pasado domingo la solemne misa de acogida de la reliquia de San Juan Pablo II que ha recibido la Real Asociación Hijos de la Inmaculada. El párroco, José Antonio Gea, asistido por el diácono, Fernando Galvañ, ofició la misa que comenzó con una proyección de un pequeño documental sobre el papa polaco, para dar paso a la procesión de entrada en la que el presidente de Hijos de la Inmaculada, Antonio Aniorte, portaba la reliquia que fue depositada en un altar que fue instalado en el propio altar mayor, junto a una gran imagen enmarcada del papa que recibió la Santidad de manos del actual papa, Francisco.



Presentado el CARNAVAL DE TORREVIEJA 2025

Del 7 de febrero al 2 de marzo Torrevieja se vestirá de carnaval con una programación cargada de eventos, actividades, música, color.



El presidente de la Asociación del Carnaval de Torrevieja ha explicado el motivo por el que se ha adelantado la presentación del Carnaval de Torrevieja 2025, afirmando que ha sido por la alta demanda del público potencial en cuanto a la necesidad de poder coordinar las vacaciones y viajes para venir a visitar nuestra ciudad por este gran evento.

Además, las reiteradas peticiones por entidades dedicadas al turismo, particularmente el personal de la oficina de Turismo, que ha recibido constantes peticiones de fechas por el público forastero, la venta de entradas y toda la programación. Otros carnavales de las proximidades que marcan sus comienzos conforme al nuestro, para no coincidir, lo que nos convierte en el Carnaval que da el pistoletazo de salida a las diferentes festividades carnavalesas de la provincia y alrededores.



Este año, como novedad, la concejal de Fiestas ha añadido que la Asociación Cultural Carnaval de Torrevieja será la encargada de gestionar todos los eventos a través de una subvención que otorga la concejalía de Fiesta. El importe de dicha subvención es de 100.000€, para la tramitación de toda

La concejal de Fiestas, Rosario Martínez Chazarra, acompañada del presidente de la Asociación Cultural Carnaval de Torrevieja, Paco Pizana y las Reinas del Carnaval Adulto e Infantil, Eva Viuda e Irene del Monte, han presentado en rueda de prensa la programación del Carnaval de Torrevieja 2025. Una programación cargada de eventos, actividades, música, color y estructurado de forma turística más atractivo, concentrando los eventos los fines de semana, para que el público interesado pueda venir a visitar una de las fiestas más interesantes a nivel autonómico de nuestro municipio.

PROGRAMACIÓN:

Viernes 07 de febrero

Pregón y estreno de la película en el Teatro Municipal de Torrevieja

Sábado 08 de febrero

Gala de coronación de los Reyes del Carnaval en el Teatro Municipal de Torrevieja

Sábado 15 de febrero

XVI Gala Drag Queen en el Auditorio Internacional de Torrevieja

Domingo 16 de febrero

Recuperamos el "Teatrículo del Carnaval" en el Teatro Municipal de Torrevieja

Domingo 23 de febrero

Gran Desfile Concurso

Viernes 26 de febrero

Desfile de los coles y las comparsas foráneas

Sábado 1 de marzo

Gran Desfile Nocturno y fin de fiesta

Domingo 2 de marzo

Concurso Nacional de Chirigotas en el Auditorio Internacional de Torrevieja

la gestión y las infraestructuras del mismo. De esta manera, podrán tener mucha más autonomía, como ha añadido Rosario Martínez, "el Ayuntamiento siempre ha estado y siempre va a estar ahí defendiendo y potenciando el Carnaval de Torrevieja".

Se celebró el XXXI Encuentro Provincial de Cofradías de la Semana Santa

EXHORTAN A LAS COFRADÍAS A QUE APUESTEN POR UTILIZAR MÁS LAS REDES SOCIALES

El Centro Cultural Virgen del Carmen acogió la celebración el pasado sábado del trigésimo primer Encuentro Provincial de Cofradías y Hermandades de la Semana Santa de la Diócesis de Orihuela-Alicante con la participación de más de 150 inscritos. En la inauguración, tras las palabras del Consiliario de la Junta Mayor de Cofradías de Torrevejeja y Párroco de la Inmaculada, José Antonio Gea, intervino el vicepresidente de la Junta Mayor, Marco Antonio Torres, quien disculpó la ausencia por asuntos de salud del presidente, Francisco Beltrán. También dirigió unas palabras, Beatriz Gandulla, presidenta de la Junta Diocesana de Cofradías. Fue el alcalde de Torrevejeja, Eduardo Dolón el encargado de inaugurar oficialmente el encuentro. En la primera ponencia, moderada por Ana María Navarro Fenoll, se desarrolló una interesante presentación a cargo del actual consiliario para la Delegación de Cultura y Educación del Obispado de Orihuela-Alicante, Ricardo Juan, que contó con varios testimonios de evangelización. Adrián Ballester Lozano, Hermano Mayor de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús de la Caída de Torrevejeja, tomó el testigo para recordar que hace veintiocho años tuvo lugar en Torrevejeja, con las "Memorias del Tercer Encuentro Provincial de Cofradías y Hermandades de la Semana Santa". Después, Francisco Reyes Prieto dio entrada al periodista sevillano de ABC, Macarena TV y "Saeta" de Cope, Mario Daza, quien expuso su experiencia en los medios de comunicación con respecto a las cofradías. Daza animó a todas las cofradías a que conquisten la información, las redes, los medios y que cada vez más apuesten por generar la atención del público. Para ello puso suficientes ejemplos de los medios en los que Mario Daza está presente como "Pasión en Sevilla". Igualmente lo hizo desde la perspectiva alicantina, José Manuel Caturla, asesor comunicativo de la Junta Diocesana de Cofradías. Francisco Reyes animó después un coloquio del que también formó parte el crevillentino, Francisco Polo, expresidente de la Junta Diocesana.



Francisco G. Paredes y Víctor García, explicaron el procedimiento de la creación del patrimonio de las cofradías.



Adrián Ballester recogiendo el recuerdo que le entregó la vicealcaldesa, Rosario Martínez.



El alcalde, Eduardo Dolón, en la inauguración del encuentro.



El grupo de mujeres "Emaus" participó en el encuentro.



Traslado de la Cruz Diocesana desde el Sagrado Corazón de Jesús a la Inmaculada.

Nuestra Señora de los Dolores



LA PROCESIÓN MAGNA MARIANA EN IMÁGENES

Uno de los grandes acontecimientos que tuvo lugar con motivo de la celebración del Encuentro Provincial de Cofradías y Hermandades, fue la procesión extraordinaria Magna Mariana con todas las imágenes de la Virgen que forman parte de las procesiones de la Semana Santa. En la tarde-noche del sábado las calles entre la Parroquia del Sagrado Corazón y la de la Inmaculada se llenaron de Semana Santa, de los pasos, músicas y sensaciones de una procesión que llamó la atención de muchas personas y la admiración de los participantes en el encuentro.

Ya por la tarde fue el momento de Francisco García Paredes y Víctor García Villagordo quienes desde su perspectiva de bordador y escultor respectivamente, expusieron el proceso creativo del patrimonio de las cofradías. Continuó el periodista torrevejense, Antonio Aniorte, quien puso de relieve la devoción mariana de Torrevieja con alusiones a todas las advocaciones que se veneran en la ciudad, sobre todo con la principal, La Purísima, como patrona de la ciudad. El broche a las ponencias lo puso el maestro, Aurelio Martínez López que junto Coro y Orquesta Maestro Ricardo Lafuente, ofrecieron una conferencia concierto con el título "Mi otra gran Pasión: la música en Semana Santa", en la que tuvieron oportunidad de interpretar y poner en valor algunas de las páginas más destacadas del Vía Crucis de Ricardo Lafuente Aguado. Destacó la interpretación de la marcha "La Esperanza de María" con la narración de Andrés Iglesias.

En la jornada del domingo el encuentro finalizó con una solemne misa que estuvo presidida por el Obispo de la Diócesis, Monseñor Munilla, en la Iglesia de la Inmaculada. Finalmente una comida en los salones del Casino puso el broche final con la clausura. Allí se dio a conocer que el 32 encuentro en 2025 se celebrará en Novelda.



Nuestra Señora de la Piedad.



María Santísima del Silencio



Nuestra Señora de la Esperanza y de la Paz



María Santísima de la Estrella, Reina de los Ángeles.



María Santísima de la Victoria .

Cultura

El Parque Científico de la UMH y el Ayuntamiento organizan una jornada sobre cómo transformar una idea en un proyecto de negocio exitoso y viable

Ofrecer a los asistentes herramientas para que conviertan sus propuestas de negocio y las transformen en proyectos sólidos. Este es el objetivo de la jornada "Convierte tu idea en proyecto" que han or-

ganizado el Parque Científico de la Universidad Miguel Hernández (PCUMH) de Elche y el Ayuntamiento de Torrevieja el próximo jueves, 7 de noviembre. La sesión, enmarcada en el programa Torrevieja Emprende, se

realizará a las 10:00 horas en el Centro de Turismo (CdT).

Durante el taller, los técnicos del PCUMH Germán Sánchez, Carlos Fabra y Alejandro Linde explicarán claves y herramientas para diseñar un modelo de negocio exitoso. Para ello, analizarán elementos como la hoja de ruta, el cliente y el mercado; la propuesta de valor, la competencia o la monetización, entre otros. De este modo, los emprendedores podrán extrapolar y aplicar estos conocimientos en sus respectivos proyectos o ideas de negocio.



CONVIERTE TU IDEA EN PROYECTO

TALLER DE MODELO DE NEGOCIO

7 NOVIEMBRE
10:00 - 14:00H

CENTRO DE TURISMO
(TORREVIEJA)

emPRENDE
AYUNTAMIENTO TORREVIEJA
parque científico



La inscripción es gratuita previa inscripción en www.parquecientificoumh.es/eventos/convierte-tu-idea-en-proyecto-torrevieja-emprende-2024.



Palabras enmarcadas

Marco Antonio Torres Mazón

Notas de otoño VI: Como latido de corazón

Las imágenes de la iglesia católica de San Francisco, en Chile, ardiendo y consumiéndose bajo las llamas. Dejo constancia aquí, una vez más, de algo que, lamentablemente, no será la última vez que anote.

...

El problema de algunas personas es el tiempo: tienen demasiado. Es lo que pienso mientras veo quejarse a alguien que no tiene otra cosa que hacer que...quejarse.

...

Informe del Vaticano sobre la situación actual de catolicismo mundial. En África y Asia aumenta el número de católicos. En Europa, una vez más, vuelve a descender. Mucho que pensar.

...

Durante el fin de semana se celebra en nuestra ciudad el XXXI Encuentro Provincial de Cofradías y Hermandades de Semana Santa.

Tres días para compartir, aprender y sentir. Para conocer a gente maravillosa con la que nos une una misma fe y un mismo centro sobre el que vertebrar nuestra vida. "Donde dos o tres se reúnen en mi nombre, allí estoy yo, en medio de ellos". Un regalo.

Hay algo en lo que me fijo: todos tenemos los mismos problemas en nuestras cofradías; también las mismas alegrías, hay que decirlo. Creo que ahí radica el éxito de este tipo de jornadas y encuentros: en darnos cuenta de que no somos tan distintos unos de otros.

...

Boda de mi sobrino y ahijado Carlos. Él llevó los anillos de mi boda y ahora se nos casa con Carmen en un día que no olvidaremos nunca. Es la definición perfecta de la rapidez con la que nos atraviesa el tiempo, como ese relámpago que enciende la noche más oscura durante un segundo pero que

permanece en nuestro recuerdo durante mucho tiempo. Una ceremonia preciosa. Ceremonia católica, claro. Nada hay más bello. Ahí es cuando palidecen los sucedáneos. La vivencia en comunidad; el ritmo, como latido de corazón, del salmo. La poética de la epístola de Pablo: "Ya podría yo hablar las lenguas de los hombres y de los ángeles; si no tengo amor, no soy más que un metal que resuena o unos platillos que aturden". Como en toda boda a la que asisto, recuerdo la mía con A. Y eso llena de alegría mi corazón. Alegría agradecida. La felicidad sólo es completa cuando se puede compartir con alguien; sólo es fecunda cuando se puede formar un hogar. Por eso hay muchos que se empeñan en atacar todo esto, porque saben que es la línea de flotación que todavía mantiene vivo todo lo que de verdad merece la pena. Por eso tenemos que defender eso con todas nuestras fuerzas.

El tiempo

Foto de la semana (*Proyecto Mastral*)



Sábado

(nuboso con lluvia)



Máxima: 23°C, Mínima: 16°C. Lluvia: 00%

Domingo

(nuboso con lluvia)



Máxima: 21°C, Mínima: 14°C. Lluvia: 80%

Datos registrados
del 14 al 20 de octubre

MÁXIMAS MIÉRCOLES 16



29,2°

15,7°



MÍNIMA VIERNES 18

RACHA MÁXIMA



DE VIENTO 45 km/h

VIERNES 18

LLUVIA

ACUMULADA: 1,8 l/m²



El tiempo continuará siendo inestable, al menos en el inicio de la semana. Las temperaturas subirán ligeramente.

Celebrado el II Encuentro de Asociaciones "Poniendo el foco en los cuidados"

El alcalde de Torrevieja, Eduardo Dolón, y la concejal de Asociaciones, ONG's y Participación Ciudadana, Trudy Páez, inauguraron el II Encuentro de Asociaciones bajo el lema "Poniendo el foco en los cuidados", que consistió en un conversatorio llevado a cabo por cuatro asociaciones locales.

LAZOS DE CRIANZA, DONACIONES TORREVIE-

JA, ALMA ONGD y APAEX, todas ellas parte del tejido asociativo de nuestra ciudad, expusieron sus argumentos de una manera abierta e informal en la que todos los asistentes han tenido la posibilidad de participar.

Los ponentes de la jornada fueron:

-María Imbernón, secretaria de la Asociación Lazos de Crianza en Torrevieja

-María Nubia Salazar, presidenta de la ONGD Alma.

-Blanca Delrieu, presidenta de la Asociación Donaciones Torrevieja y alrededores.

-Adriana León, Psicóloga de la Asociación APAEX:

Las cuatro asociaciones expusieron e hicieron hincapié en la importancia de la salud mental de los cuidadores, han expuesto en qué consiste el día a día de los voluntarios y de sus asociaciones y el objetivo futuro, ya que son la base del funcionamiento de las mismas.

A continuación, la concejal de ONG's y Participación Ciudadana, Trudy Páez, les hizo entrega de un homenaje en agradecimiento a su asistencia y las ponencias realizadas.

Para cerrar la jornada, como el año anterior, se realizó un taller formativo y vivencial de la mano de Yira Labrador Castro, venezolana de origen y alicantina de acogida, es psicóloga social y sanitaria, formada en terapia Gestalt y psicoterapia sistemática. Tiene experiencia como técnica de empleo y docente para ONG's incluyendo la coordinación de equipo y voluntariado.

Al terminar la jornada todos los asistentes inscritos pudieron recoger un diploma que acredita la asistencia a esta interesante jornada. Todos los miembros afirmaron que ha sido una grata experiencia compartida y fructífera para sus trayectorias profesionales.

El alcalde de Torrevieja, Eduardo Dolón, y la concejal Trudy Páez inauguraron el II Encuentro de Asociaciones, donde se abordaron temas clave sobre los cuidados y la salud mental de los cuidadores.



Agenda Cultural



DEL 17 AL 27 DE OCTUBRE

Nos Vamos de Tapas

Lugar: Establecimientos adheridos

JUEVES, 24 DE OCTUBRE

Ópera Tosca de Puccini

Hora: 20:00 h

Lugar: Teatro Municipal de Torrevieja

VIERNES, 25 DE OCTUBRE

Faemino y Cansado - 17 veces recargadas

Hora: 20:30 h

Lugar: Auditorio Internacional de Torrevieja

SÁBADO, 26 DE OCTUBRE

Concurso de pintura rápida (Adultos)

Hora: 11:00 h

Lugar: Centro Cultural Virgen del Carmen

(SUSPENDIDO) Flamenco y Sal III: Show & Degustación de Vino o Vermú

Hora: 12:00 h

Lugar: Jardines del Auditorio Internacional de Torrevieja

Festival de Cortos "Torrerífico"

Hora: 17:00 h

Lugar: Centro Cultural Virgen del Carmen

Shani Ormiston: Vital

Hora: 20:00 h

Lugar: Teatro Municipal de Torrevieja

ACTIVIDADES DE HALLOWEEN

ORGANIZADAS POR EL AYUNTAMIENTO

DEL 29 DE OCTUBRE AL 2 DE NOVIEMBRE

Pasaje del Terror

Lugar: Sala de Exposiciones Vistalegre

Horarios:

29 DE OCTUBRE: INAUGURACIÓN A LAS 17:00 H

30 de octubre: 11:00 h a 21:00 h

31 de octubre: Apertura a las 10:00 h, cierre a las 01:00 h (día 1 de noviembre)

JUEVES, 31 DE OCTUBRE

Actividades infantiles

Hora: 17:00 h

Lugar: Plaza de la Constitución

Concurso de disfraces y entrega de premios

Hora: 17:30 h

Lugar: Plaza de la Constitución

Desfile de Halloween

Hora: 19:30 h

Recorrido: Desde el Centro Cultural Virgen del Carmen hasta la Plaza de la Constitución

Pasaje del Terror

Hora: 21:00 h a 01:00 h

Lugar: Sala de Exposiciones Vistalegre

Musical Infantil: Juan Sin Miedo & La Casa Encantada

Hora: 19:00 h

Lugar: Teatro Municipal de Torrevieja

OTROS EVENTOS DE HALLOWEEN

JUEVES, 31 DE OCTUBRE

Especial Halloween: Bodydark & Remoterror

Hora: Bodydark a las 19:00 h, Remoterror a las 20:00 h

Lugar: Real Club Náutico (Gym RCNT) Nota: Se recomienda llevar atuendo fluorescente.

PRÓXIMOS EVENTOS JUVENILES (CIAJ)

Survival Zombie

FECHA: 31 DE OCTUBRE

Actividad de supervivencia zombie organizada por el CIAJ.

Halloween PortAventura World

FECHAS: 26 Y 27 DE OCTUBRE

Simuladores Virtuales: F1, Moto GP y Rally

FECHA: 21 DE DICIEMBRE

Cursos y Talleres de Digitalización Juvenil

Próxima sesión: Inteligencia Artificial, 25 de octubre

CICLO DE CONCIERTOS

"LOS VIERNES DEL PALACIO"

8 DE NOVIEMBRE - DÁRSENA SOUND

Hora: 21:00 h

Lugar: Palacio de la Música

15 DE NOVIEMBRE - DOMISOL SISTERS

Hora: 21:00 h

Lugar: Palacio de la Música

22 DE NOVIEMBRE - ALEX CONDE TRIO

Hora: 21:00 h

Lugar: Palacio de la Música

PRÓXIMOS EVENTOS

SÁBADO Y DOMINGO, 2 Y 3 DE NOVIEMBRE

Campeonato de España de Pump Track

SÁBADO, 2 DE NOVIEMBRE

Hora: Desde las 16:00 h

Categorías: Promesas 5-6 años, Promesas

7-8 años, Principiante y Alevín

Lugar: Pista de Pump Track, Parque de la Siesta, Torrevieja

DOMINGO, 3 DE NOVIEMBRE

Hora: Desde las 10:00 h

Categorías: Infantil, Cadete, Junior, Sub-23, Elite, Master 30, Master 40, Master 50 y Master 60

DOMINGO, 3 DE NOVIEMBRE

Joven Orquesta Sinfónica de Torrevieja -

Concierto de inicio de temporada

Hora: 12:00 h

Lugar: Centro Cultural Virgen del Carmen

XVIII Encuentro Flamenco

Hora: 19:00 h

Lugar: Teatro Municipal de Torrevieja

JUEVES, 7 DE NOVIEMBRE

Sabor & Cultura

Hora: 20:00 h

Lugar: Teatro Municipal de Torrevieja

SÁBADO, 9 DE NOVIEMBRE

20º Aniversario Agrupación Coral Manuel Barberá

Hora: 19:30 h

Lugar: Teatro Municipal de Torrevieja

MIÉRCOLES, 13 DE NOVIEMBRE

Conciertos Didácticos Escolares

Hora: 10:00 h

Lugar: Auditorio Internacional de Torrevieja

DOMINGO, 17 DE NOVIEMBRE

Sociedad Musical Ciudad de Torrevieja "Los Salerosos" -

Concierto de Santa Cecilia

Hora: 12:00 h

Lugar: Teatro Municipal de Torrevieja

VIERNES, 22 DE NOVIEMBRE

Royal Film Concert Orchestra: Morricone y

100 años de cine

Hora: 20:00 h

Lugar: Auditorio Internacional de Torrevieja

Conservatorio Profesional Francisco Casanovas: Concierto Santa Cecilia

Hora: 20:00 h

Lugar: Teatro Municipal de Torrevieja

SÁBADO, 23 DE NOVIEMBRE

Flamenco y Sal IV: Show & Degustación de

Vino o Vermú

Hora: 12:00 h

Lugar: Jardines del Auditorio Internacional de Torrevieja

María Callas: Sfogato

Hora: 20:00 h

Lugar: Teatro Municipal de Torrevieja

DOMINGO, 24 DE NOVIEMBRE

VI Motoalmuerzo Ciudad de Torrevieja

Hora: Todo el día

Lugar: Recinto de Mercados, Ferias y Eventos junto a Aquopolis

Obituario

En recuerdo y homenaje a D. José Sánchez

VICENTE LUENGO ALVADO. No es fácil, y menos para mí, enfrentarme a una tarea complicada como es la de hacer una semblanza de un gran hombre, tanto física, moral y profesionalmente hablando como fue Pepe.

Yo hace 16 años que me jubilé pero, a pesar del tiempo transcurrido, siguen claros en mi mente momentos pasados en el Colegio Cuba. Recuerdo esos ratos vividos en la casa del conserje del colegio, durante el recreo. Momentos de relajación, charla y buena amistad entre compañeros. Entre todos ellos destacaba D. José, Pepe para nosotros. Ocupaba un gran espacio de la sala, era su sitio, el lugar de Pepe. Recuerdo las discusiones que tenía con Ascensio, también fallecido, sobre cuál de los dos había entrado el primero en el colegio cuando se inauguró, allá por el año 1972. Pepe era un

buenazo, pero cuando perdía la paciencia y sacaba su carácter fuerte era para tenerlo en cuenta. Casi siempre se salía con la suya.

Recuerdo las actividades extraescolares en la que participaba. Era fenomenal que viniera porque los alumnos se portaban mucho mejor, pues Pepe era, lo que solemos decir, un "maestro a la antigua" que se hacía respetar pero a la vez respetaba a todos. Lo tenía muy fácil con esa planta majestuosa.

Normalmente sus alumnos, al pasar de curso, se incorporaban al mío. Era una suerte para mí porque sabía de la preparación de los mismos en las materias básicas: Matemáticas, Ortografía, lectura, etc. Era un maestro integral.

No quiero alargarme más. Soy de la opinión de que una persona no muere definitivamente mientras perdure su recuerdo en los demás y



el de Pepe será inolvidable para una enorme cantidad de personas, sobre todo sus miles de alumnos, compañeros de profesión y amigos. Descanse en paz nuestro amigo y compañero Pepe. Siempre estarás en nuestro recuerdo.

La grandiosa Film Symphony Orchestra vuelve a Torrevieja con su nueva gira

Su nuevo espectáculo "TARAB" llegará el próximo mes de marzo de 2025 y promete que hará sentir emociones intensas a todos sus espectadores.

La Film Symphony Orchestra vuelve a la ciudad de Torrevieja y presentará su más reciente espectáculo, "TARAB", el viernes, 7 de marzo de 2025, en el Auditorio Internacional, a las 19:30 horas. Será un evento único que promete llevar al público a un viaje emocional a través de las bandas sonoras más icónicas del cine.

TARAB, un espectáculo impresionante, se inspira en ese estado de entusiasmo y felicidad máxima que la música puede gene-

rar. A lo largo de la velada, los asistentes podrán deleitarse con las poderosas melodías de películas como Dune, El Origen, Oppenheimer, Troya, La Sirenita, Gravity, Frozen, El regreso de la momia, La lista de Schindler, Leyendas de pasión, Forrest Gump, The Martian, Star Wars: el ascenso de Skywalker, Harry Potter: Animales fantásticos y muchas más.

Este concierto de 150 minutos aproximadamente, es una invitación a experimentar la magia del cine desde una perspectiva completamente inmersiva, donde cada nota hará vibrar los recuerdos de las historias que marcaron generaciones; así como ya lo ha hecho esta orquesta en sus anteriores y espectaculares conciertos en nuestra ciudad.

Las entradas para este increíble nuevo show ya están a la venta, con precios que parten desde 39€, y pueden adquirirse a través www.culturatorrevieja.com.

No te pierdas la oportunidad de sentir, emocionarte y vibrar con la mejor música de películas en el escenario del Auditorio Internacional de Torrevieja. ¡Vive el éxtasis de la música con TARAB!



European Swing All Stars deslumbra en "Los Viernes de Palacio"

El pasado viernes, 18 de octubre, la banda European Swing All Stars fue la protagonista del ciclo de jazz "Los Viernes de Palacio" en el Palacio de la Música. La formación, compuesta por músicos de diversos países europeos, deleitó al público con su interpretación de jazz clásico, fusionando las influencias de sus diferentes orígenes. European Swing All Stars destaca por la unión de talentos de referencia en la escena internacional. Su variedad de nacionalidades enriquece su sonido, unificado por el lenguaje común del jazz. El ciclo continuará el próximo 8 de noviembre con la actuación de Dársena Sound, un grupo ecléctico que promete sorprender con su fusión de estilos como el jazz, swing, bossa nova y pop.

Obituario

“El Puñaico de Sal” despidió a su creador, José Miguel Gómez del Olmo “Peperrín”

Francisco Reyes Prieto. Creador del pueblo, sinónimo de la alegría y con una gran sensibilidad y amor por los ritmos latinos, José Miguel Gómez del Olmo “Peperrín” ha sido continuador de la “gracia y el ingenio” de su familia, en algunas ocasiones emulando a su recordado abuelo “El tío peperrín y sus murgas”. Su fallecimiento, el pasado día 20 ha dejado una guitarra sin cuerdas, un arpa vacía, unas maracas huecas, un silencio ensordecedor. En sus 68 años de vida, “El Peperrín” ha sido un auténtico torrente de creatividad. Marchó a Alemania a buscar porvenir junto a parte de su familia y allí enseguida junto a los españoles que allí encontró formó el grupo “Los habichuelas”.

A su regreso a Torreveja fue recibido en el grupo “Grumos de Sal”. Con su primo José Antonio Tornero, con el que ha tenido una relación de hermanos, cantaban en diferentes establecimientos de hostelería y en 1988 llegó el momento de abrir el Mesón La Alegría junto a su mujer, Vicky Meneses, un lugar que fue el espacio de diversión para infinidad de personas y lugar donde nacieron grandes historias artísticas, muchas composiciones de las “habaneras carnavaleras”, las murgas y “espolsagueras” que lograron ser premiadas. Fue una época decisiva para la creatividad de José Miguel que junto a su inseparable Vicky, fue dando vida a títulos como, “Gracias Mujer”, “No soy Torrevejen-

se”, “La Virgen del Carmen”, “Lloran las caracolas” (Homenaje a Cecilio Gallego), “Nunca olvidarán” (homenaje a Ricardo Lafuente) “Magia”, “Te Quiero Mamá”, “Llora guitarra” y un sin fin más entre las que destacó sobre todas ellas “Un puñaico de sal” que marcó toda una época en la que se revitalizaron las serenatas y consiguió hacerse popular entre los torrevejenses. Después llegaron otros títulos como “Escóndete” dedicada a Fernando Guardiola o la que dedicó a un servidor.

José Miguel estuvo siempre dispuesto a ayudar a los demás por medio de la música, con su participación en infinidad de festivales benéficos, bien en solitario, con su prima Mari Tere Sáez o con sus grupos “Noray” y los últimos años con “La Alegría”, que volverá a cantar el próximo día 3 de noviembre en un festival a beneficio de Afecáncer que preside Vicky Meneses. También se puso al frente del coro de la Hermandad de la Virgen del Rocío de Torreveja, donde compuso entre otras obras la Salve a la Reina de las Marismas.

El pasado lunes las voces de su última agrupación, el Grupo “La Alegría” pusieron la emoción a la misa de su despedida con la interpretación de la habanera “La Virgen del Carmen”. Después serían voces torrevejenses de todas las épocas las que entonaron la obra más popular de “Peperrín”, la serenata “El puñaico de sal” que sonó con una gran belleza. En el entierro estuvieron presentes el alcalde de Torreveja, Eduardo Dolón y varios concejales, así como personas de la vida cultural de Torreveja. Otro momento señalado fue cuando el féretro abandonaba el templo de la Inmaculada, en ese momento el “Mariachi Alegría” del que forma parte su hijo menor, Miguel Ángel, sonó con una emotiva canción de despedida. En el momento del traslado de los restos mortales de José Miguel Gómez sonó un atronador aplauso en reconocimiento a este gran artista que Torreveja no olvidará mientras siga cantando sus canciones.

Nos unimos en con nuestro más sentido pésame a su esposa, Vicky Meneses; Hijos: Daniel Gómez Kunz y Miguel Ángel Gómez Meneses. Madre: Catalina Emilia Del Olmo Moreno. Hermanos: Anitín, Mari, Emilia y Juan Carlos y a toda su familia y amigos.

Descanse en paz.



A la izquierda José Miguel Gómez en su etapa del Mesón La Alegría junto a su esposa, Vicky Meneses y el cantante, Manuel de Segura (Fiastre).





Gran ambientación en el mercado mariner

En el marco de las actividades del Mes del Comercio, el paseo de Vista Alegre acogió durante el fin de semana pasado el "Mercado Mariner", el cual disfrutó de animación y gran afluencia durante el sábado y el domingo especialmente. El recinto formado en el paseo contó con actuaciones de malabaristas, diferentes atracciones, batucadas, y todo tipo de ambientación marinera con redes, colores azul y blanco, etc., contando con más de cincuenta expositores en los

que se ofrecía al numeroso público que acudió todo tipo de productos de la geografía española, talleres y juegos para los más pequeños y actividades programadas para adultos y niños. La concejal de Comercio y Turismo, Rosario Martínez Chazarra fue la encargada de visitar las diferentes paradas en la inauguración del mercado, junto al edil de Seguridad, Federico Alarcón, el asesor de Presidencia de la Diputación Provincial, José Rubio y la corte salinera.



Éxito en el XXVI Concurso de Pintura Rápida "Ciudad de Torre vieja"

El pasado sábado 19 de octubre, el Parque de Doña Sinfarosa acogió el XXVI Concurso de Pintura Rápida "Ciudad de Torre vieja", en su jornada dedicada a niños y jóvenes. El concurso, organizado por el Instituto Municipal de Cultura "Joaquín Chapaprieta", contó con una excelente participación. El próximo sábado 26 será el turno de los adultos, quienes competirán por premios de hasta 6.400 euros. Las obras se exhibirán en el Centro Cultural Virgen del Carmen del 28 de octubre al 3 de noviembre.

Natalicio

ÁNGELA VERA GÁLVEZ

Con gran alegría ha sido acogida la llegada de Ángela Vera Gálvez, una preciosa niña que se ha convertido en la primera hija de José Francisco Vera Samper y Begoña Gálvez Andréu (Presidenta de la Cofradía del Cristo Crucificado y María Stma. del Silencio). Su nacimiento tuvo lugar en el Hospital Universitario de Torre vieja a las 17:00 horas del 18 de agosto de 2024, pesando en ese momento 3,620 Kg y midiendo 51 cms. Desde ese momento la pequeña Ángela ha llenado de felicidad las vidas de sus abue-

los paternos, José Francisco Vera Pamies y Josefa Samper Triviño, así como maternos, Daniel Gálvez Costa y Gloria Andréu Boj y las de toda la familia y amigos que están cautivados con la sonrisa y la simpatía de la pequeña. Ángela recibirá próximamente el sacramento del bautismo, donde será apadrinada por Antonio Pérez Andréu y Ana Vera Samper.

Queremos que estas líneas se conviertan en una gran felicitación para sus papás y toda la familia.



Brillante inauguración del curso académico de la UNED a cargo de Asunción Valdés

El Centro Cultural Virgen del Carmen acogió el acto de inauguración del curso académico 2024/2025 de la sede de la UNED en Torrevieja. Fue un acto sencillo y solemne a la vez que abrió el Coro y Orquesta de la UNED de Elche con la dirección de Manuel Ramos, antiguo "Mestre de capella" del Misterio de Elche, quien además desarrolló un bonito programa a lo largo del desarrollo de la apertura.

Las intervenciones fueron abiertas por el coordinador local de la UNED, Jesucristo Riquelme que trasladó un avance de las actividades culturales que han sido programadas por la universidad principalmente en la comarca de la Vega Baja. Después fue Francisco Escudero, Director de la UNED - Elche, quien resaltó que la primera promoción del grado de Educación infantil acaba de iniciar su último año, con prácticas incluidas.

Por su parte el alcalde de Torrevieja, Eduardo Dolón incidió en que el potencial de la UNED estriba en su alumnado, que supera, con creces, los doscientos cincuenta inscritos, con el plazo de matrícula todavía abierto.

La lección inaugural del curso corrió a cargo de una precursora en la comunicación española, como es la alicantina, Asunción Valdés, a cuyo personaje acercó al público con una especie de diálogo humorístico, dos polifacéticas torrevejenses, Marisol Cos y Amparo Boj. Valdés quedó encantada de la presentación como así lo resaltó en sus pala-



bras. Valdés hizo que el público se interesase por la apasionante vida, desaparición y resurrección de la escritora Carmen de Burgos, a quien ha dedicado recientemente una minuciosa biografía comentada sobre la literata y periodista almeriense titulada Revivir.

Las notas de "Gaudeamus Igitur" el himno universitario por excelencia, escuchado en pie por los asistentes, pusieron el broche final

a un acto de apertura del curso que resultó dinámico, interesante y contando con una ponente de prestigio, Asunción Valdés, primera presentadora de un telediario en RTVE, fue directora de la Oficina del Parlamento Europeo en Madrid y fue Directora de Comunicación de la Casa del Rey durante una década, siendo así la primera mujer en ocupar un alto cargo en la Jefatura del Estado.

El colegio Cuba celebró su segunda carrera solidaria contra la leucemia infantil

El pasado 18 de octubre de 2024, el CEIP CUBA de Torrevieja celebraba su 2ª Carrera Solidaria "La vuelta al cole" contra de la Leucemia Infantil. Todas las familias del centro ofrecieron diferentes donativos y la cantidad recaudada alcanzó la cifra de 1.268 euros para la Asociación UNOENTRECIENMIL que colabora en la investigación de esta enfermedad.

La carrera consistió en una vuelta al patio de la escuela a ritmo de música, aplausos y finalizaba con un Photocall en el corazón dorado contra la leucemia que el alumnado fue trabajando y realizando durante toda la semana y una entrega de diplomas por la participación.

El colegio ha expresado su agradecimiento a todas las familias del Ceip Cuba por su gran solidaridad.





El Mare Nostrum vuelve a dejarse dos puntos en casa frente a Mislata

Los valencianos ganaron 27-30 ante el equipo salinero, que se vio afectado por hasta 7 exclusiones.

R.BALLESTER / FOTOS DE FRAN RIQUELME Y RAÚL RUIZ El Club Balonmano Mare Nostrum no pudo con el Balonmano Mislata, ante el que perdía por 27 - 30 en el quinto partido de la temporada. El conjunto de Antonio Cámeron se vio superado por un equipo que supo jugar muy bien sus superioridades numéricas (hasta 7 exclusiones con dos minutos por parte de los salineros) mientras que en el lado local no habría tanta efectividad (9 exclusiones sobre los mislateros) lo que acabó lastrando el rendimiento del equipo.

El partido empezó con un Mare Nostrum fresco y una defensa que, en líneas generales, rindió a un buen nivel mientras se mantenía la igualdad en pista. Los visitantes optaron en los primeros compases por sacar al séptimo jugador (con el cambio de portero) y, pese a la superioridad numérica, los de Torrevejeja pudieron poner el 4 - 2 en el luminoso del Pa-

lacio de deportes "Tavi y Carmona". Aunque los valencianos sufrieron con las situaciones de inferioridad, el partido estuvo muy reñido en este primer periodo y el camino a los vestuarios se hizo con el 13 - 13 en el marcador. Tras el descanso, los árbitros -por un



Por el Mare Nostrum Torrevejeja jugaron: Salva García(p), Dani Payá (2), Rubén (7), Manu (5), Niko (1), Aarón (1), Ramón (4)- siete inicial. También jugaron: Sergio (1,p), David Navarro (1), Rafa (1) , Trino (4), Juan, Iván Ehrling, Hodar, Danny y Aitor.

Parcial cada 5 minutos: 2 - 2, 5 - 4, 8 - 7, 9 - 10, 11 - 12, 13 - 13 descanso. 14 - 14, 15 - 16, 16 - 20, 20 - 22, 23 - 27 y 27 - 30 final.

lado- y algunas acciones del Mare Nostrum -por otro- comenzaron a torpedear las esperanzas de reeditar el triunfo conseguido la semana pasada en Abarán. Pasados los diez minutos, los locales se quedaban con tres jugadores en pista tras las protestas del propio Antonio Cámeron. Una situación que los mislateros aprovecharon para poner los cuatro de ventaja (15 - 19 Minuto 43:49).

Los torrevejenses no se rindieron y tuvieron la oportunidad de ponerse a tan solo un gol, pero el buen juego del Balonmano Mislata fue suficiente para mantener la diferencia. El encuentro terminó con victoria visitante por 27 - 30.

Esta derrota se convierte en la cuarta de la temporada para el Club Balonmano Mare Nostrum. Esta semana, el conjunto salinero visitará la pista del Hispanitas Balonmano Petrer, equipo que todavía no sabe lo que es perder esta temporada y que ocupa la tercera plaza en la tabla clasificatoria. El choque se celebrará en el Hermanos Guardiola el próximo sábado 26 de octubre, a partir de las 19:00 horas.

David Palacios y Adriana Castro, oro en la Copa Autonómica ILCA 6; Leonor Romero, oro en el Campeonato Autonómico Europa

Clasificación de los regatistas del RCNT en ILCA 6: Adriana Castro, Oro en sub-19 y Plata en sub-21; David Palacios: Oro en Absoluto masculino, Oro en sub-21, Oro en sub-19 y Oro en sub-17; Milosz Adam Krolkowski: Plata en sub-21 y Plata en sub-19; Leo Griñán: Bronce en sub-21, Bronce en sub-19 y Bronce en sub-17; En clase Europa: Leonor Romero, Oro y Flavia Romero, Plata. Se ha celebrado en el Real Club Náutico de Torrevejeja, la Copa Autonómica de ILCA 6 y el Campeonato Autonómico de la clase Europa organizado por el RCNT, por delegación de la Federación de Vela de la Comunidad Valenciana. Entre los participantes del RCNT se encontraban para embarcación Ilca 6 Juan Francisco Chumilla, Carlota Ballester, Paloma Lopez, Milosz Adam Krolkowski, Sergio Frías, Ascensión Roca, Adriana Castro, David Pa-

lacios y Leo Griñán. En cuanto a la clase Europa: Flavia Romero y Leonor Romero.

Gonzalo Ballester, 1º sub-13 y 2º absoluto en el XIII Trofeo CN Dehesa Campoamor

Se ha celebrado el XIII Trofeo CN Dehesa Campoamor, Copa Autonómica Nivel 1 de la clase Optimist, por delegación de la Federación de Vela de la Comunidad Valenciana, para Optimist A y Optimist B.

Un total de 28 regatistas, 13 de A y 15 de B, han participado con la grimpola del Real Club Náutico Torrevejeja, frente a un total de 123 regatistas de doce clubs náuticos de Murcia y Comunidad Valenciana.

Los regatistas del RCNT subieron al pódium con la siguiente clasificación: Gonzalo Ballester 1º Sub 13 y 2º absoluto. Izan Rogel 2º Sub 13 y 3º absoluto. Iván Sáez 3º Sub 13.





Éxito del Club de Patinaje Torrevieja en la "Faro International Cup 2024"

Los días 12 y 13 de octubre, la hermosa ciudad de Faro (Portugal) fue testigo de una emocionante competición de patinaje inline freestyle, un evento que reunió a más de 70 patinadores de diferentes partes del mundo, incluyendo equipos venidos de España, Polonia, Ucrania, Portugal, Italia, Francia y Chile, entre otros, con la organización del club local Ice Show Team Freestyle.

El Club de Patinaje Torrevieja tuvo una destacada participación, mostrando un gran nivel de habilidad y deportividad a lo largo de la competición, consiguiendo resultados excepcionales y consolidando su posición en la escena internacional del patinaje.

Los resultados más destacados de nuestro equipo fueron los siguientes:

- Niklas García: 1º En Classic y Battle, 3º en Derrapes y en Speed Slalom (cat. sub14 masculina).
- Alejandro Cañero: 2º en Speed Slalom y Battle, 3º en Derrapes (cat. Senior masculina).
- Aurora Scavoni: 3º en Battle y 5º en Classic (cat. Senior femenina)
- Valeria Hidalgo: 5º en Battle, 6º en Speed Slalom y 10º en Classic (cat. Sub14 femenina).
- Noelia Hidalgo: 7º en Speed Slalom, 19º en Classic, 19º Battle (cat. Sub14 femenina).

Queremos felicitar a todos los miembros del Club de Patinaje Torrevieja por su dedicación y esfuerzo, que se tradujeron en una gran actuación durante la competición.

Con esto, el Club de Patinaje Torrevieja continúa comprometido con el desarrollo del patinaje y espera con ansias futuras competiciones donde seguir mostrando su pasión por este deporte.



Excelente jornada en Torrevieja con el Torneo Internacional de Gimnasia Rítmica

El pasado domingo se celebró en nuestra ciudad el Torneo Internacional de gimnasia rítmica organizado por el Club Gimnasia Rítmica de Torrevieja.

Fueron muchos los clubes que quisieron asistir a esta bonita jornada celebrada en el Palacio de Deportes "Tavi y Carmona" dónde pudimos ver el alto nivel base de los numerosos conjuntos participantes, desde la categoría prebenjamín hasta la categoría juvenil y primera categoría.

El club anfitrión obtuvo unos grandes resultados brillando en cada uno de los ejercicios realizados.

En categoría prebenjamín, las más pequeñas: Ava Cook, Lucía Asensio, Masha Semenova, Aidé García y Victoriia Galecka obtuvieron la primera posición logrando ser campeonas de su categoría.

En categoría Alevín, Sienna Cook, Claudia Kamburov, Carla López, Line Wennebro y Mía Kononova lograron una tercera posición con su bonito ejercicio de cinco aros.

En categoría Infantil Sofía Toldonova, Mayra Ruano, Victoria Estañ, Jasmin Stella y Yoana Svetozarova lograron ser subcampeonas de su categoría con su ejercicio de cinco pelotas.

En categoría Cadete Anna Romashova, Delphine Delys, Elia Georgieva, Maja Bernadeta y Ania Shlykova se proclamaron campeonas con su ejercicio de cinco pares de mazas.

Finalmente, en categoría juvenil Tereany Castillo, Lina Ben, Lina Petersen, Victoria Gubchuk y Yanira Méndez fueron campeonas de su categoría con su ejercicio de tres aros y dos pelotas.

Desde el Club Gimnasia Rítmica de Torrevieja quisieron agradecer el apoyo recibido tanto de la Concejalía de Deportes y de su Concejal, Diana Box como al Ayuntamiento de Torrevieja.

Información

[AGENCIA DE DESARROLLO LOCAL] *Ofertas de Empleo*

Teléfono. 96 670 88 46- Web: www.adl-torrevieja.es - Correo electrónico: empleo@adl-torrevieja.com

OFERTA 843/2024 Intérprete de italiano
LUGAR Torrevieja C.V. a: cvint@seprotec.com

OFERTA 844/2024 Secretaria de oficina
LUGAR Torrevieja
C.V. a: bogusha.luxuryhouses@gmail.com

OFERTA 845/2024 Conserje de fincas urbanas
LUGAR Orihuela Costa
C.V. a: admon@virtuconsultant.com

OFERTA 846/2024 Monitores de fútbol, inglés, baile y cocina
LUGAR Torrevieja
C.V. a: ecurriculargaudim@gmail.com

OFERTA 852/2024 Camarera de pisos
LUGAR Torrevieja C.V. a: mjbegu@hotmail.com

OFERTA 847/2024 Limpieza de cristales, aluminios, zonas altas
LUGAR Torrevieja
C.V. a: maripaz.pomares@limcamar.es

OFERTA 850/2024 Dispensación de productos de farmacia o parafarmacia
LUGAR Torrevieja
C.V. a: mcarmencayuelas@redfarma.org

OFERTA 851/2024 Monitor de fitness y AADD
LUGAR Guardamar del Segura
C.V. a: rrhh@iniciativasfye.com

OFERTA 856/2024 Marketing digital y diseño gráfico
LUGAR Orihuela Costa
C.V. a: formacionalsalgado@gmail.com

OFERTA 853/2024 Auxiliar de cocina
LUGAR Torrevieja C.V. a: mjbegu@hotmail.com

OFERTA 855/2024 Cocinera
LUGAR Torrevieja C.V. a: mjbegu@hotmail.com

OFERTA 857/2024 Técnico electromecánico
LUGAR Guardamar del Segura/ Alicante
C.V. a: rrhh@gruposil.es

OFERTA 858/2024 Monitor de comedor escolar
LUGAR Torrevieja C.V. a: alberto.rf@ircosl.com

OFERTA 859/2024 Electricista en instalaciones eléctricas
LUGAR Orihuela Costa y alrededores
C.V. a: pedidos@intensilux.com

L40 TORREVIEJA – AEROPUERTO ALICANTE/ELCHE

Desde 20/01/2024 / from January 20th 2024

SALIDAS DE LUNES A VIERNES Departures from Monday to Friday

SALIDAS DE SÁBADO, DOMINGO Y FESTIVOS Departures Saturday, Sunday and Bank Holidays

Estación de Torrevieja Aeropuerto Alicante/Elche

Salida			Llegada		
07:00	12:00	16:00	08:00	13:00	17:00
08:00	12:30	17:00	09:00	13:30	18:00
09:00	13:00	18:00	10:00	14:00	19:00
10:00	14:00	19:00	11:00	15:00	20:00
10:30	14:30	20:00	11:30	15:30	21:00
11:00	15:00	21:00	12:00	16:00	22:00

Más Información / More info: +34 965 710 449
www.costazul.avanzagrupo.com @avanzaenTvja



Vista Alegre
Número 3386

Edita: Excmo. Ayuntamiento de Torrevieja, Instituto Municipal de Cultura "Joaquín Chapaprieta Torregrosa".

Concejal Delegado: Antonio Quesada Hurtado.

Dirección: Francisco Reyes Prieto Pérez.

Fotografía: Joaquín Carrión

Colaboradores: María Rozados, Antonio Sala Buades, Rafael Ballester, Ivo Torres Gómez, Francisco Sala

Aniorte, Fabián Tortosa, Inmaculada Vera, Proyecto Mastral (Rubén Torregrosa Soler - Pablo Samper Hernández) y Darío Pérez.

Portada: Joaquín Carrión

Colaboradores del número: Fernando Guardiola.

Maquetación e impresión: Imprenta Buades, S.L. C/ Gabriel Miró, 49, Tel. 965 71 12 99- 03181 TORREVIEJA (ALICANTE)

DEPÓSITO LEGAL A.102/1961



+ 24
HORAS

FARMACIA TORREVIEJA 24H,
Carbajo Botella, Rodrigo C/ Antonio Machado, Nº115
(Frente Mercadona centro).

FARMACIA PLAYA DEL CURA 24 H,

C/ Ramón Gallud, Nº196 Esq. C/Virgen de la Paloma.

REYES CRESPO, MANUEL JAVIER

C/ Villa de Barcelona Esq. C/San Luis.

¡HALLOWEEN EN EL TEATRO!

VEN CON TU DISFRAZ Y PARTICIPA
EN SORTEOS ESPECIALES



JUAN MIEDO

SIN
Y LA CASA ENCANTADA



¡Ven a celebrar una terrorífica noche de Halloween en el Teatro Municipal!

Conoce la historia de la familia Martin, quienes han contratado a una agencia de aventuras para que les organice un par de días en una mansión embrujada y que así su hijo Juan pueda conocer por fin lo que es el miedo y sepa hacerle frente.



Escanea y accede a
la web de compra.

JUAN SIN MIEDO



31 de octubre
19:00h

Teatro Municipal de Torre vieja



Descubre nuestros eventos en
www.culturatorrevieja.com

CULTURA
TORREVIEJA